

去る9月12日の名護市議選は、辺野古への新基地建設反対の議員が圧勝し、福嶺市長を支えることが出来ました。北部地区協ならびに会員の皆様に感謝いたします。一地方の議会選挙で、これほど全国的に注目されたことがあつたであろうか。

さらに、今年11月にも沖縄県知事選挙がある。日本政府のみならず米国政府も、やきもきしている状況だ。それは、日米共同声明の行く末の懸念からに他ならない。

ところで最近、民主主義や、民意そして政府とは、と改めて考えさせられる。

私たち沖縄県民は、去るアジア太平洋戦争で、地上戦を体験したということもあり、常に軍事基地に反対し、返還を求めてきた。抗議行動や基



## 名護市議会議員選挙に感謝

—— 県知事選も頑張ろう ——

会長 黒島 善市

地の撤去・返還を求める県民大会、移設反対の名護市民投票、基地の整理・縮小の県民投票は89%が賛成、県議会を初め各市町村が同様の決議をしている。さらに、昨年の衆議院選、今年の名護市長選、同市議会選の選挙結果を見て

今回の県知事選は日米両政府が固唾を呑んでみている。またとない「チャンス」だ。爆音・騒音のない静かな生活を！ 事件・事故におびえない当たり前の生活のために！ 県知事選に勝利しよう。

投票は89%が賛成、県議会を初め各市町村が同様の決議をしている。さらに、昨年の衆議院選、今年の名護市長選、同市議会選の選挙結果を見て

年にかかるわらず、日米両政府は、県民の意思や思いを無視し、米軍基地を押し付け、自らに不利なことは先延ばしし、危険を放置している。

なぜ、政府は県民世論をバッタに、日米共同声明の見直しをしようとしているのか。これは、民主主義を冒涜するものであり、沖縄県民を愚弄し、差別そのものである。

オバマ大統領の「チエンジ」とは、昨年の「政権交代」は何だったのか。私たちは、ひるまず、何度も訴え、行動しよう。黙認は、政府の政策

# 支那協だより

第88号

発行所

NTT労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-2  
☎098-870-7101  
Fax.098-875-7450

責任者

黒島 善市

1号議案

## 第12回 総会のご案内

日時 2010年10月18日(月)

場所 ユインチホテル南城(旧厚生年金休暇センター)

第1日目／ホテル行きバス・県庁前出発13時30分

\*映写会「軍隊のいた島」午後2時30分～

\*総会開始 午後3時30分～ \*懇親会 午後6時30～

第2日目／Gゴルフ大会 午前9時～ \*昼食11時40分

帰途／13時～

## 2010年度活動方針(案)骨格

安心・信頼・生きがいあふれる21世紀・みんなとともに！

はじめに  
敗戦後65年、  
そのほとんどを  
自民党政権が政  
治権力を握つて  
きました。昨年  
ようやく『政権  
交代』が実現し  
ました。マニフェ  
ストで多くの政  
策を掲げた新政  
権は、その実行  
に取り組み、國  
民に大きな期待  
を与えました。  
しかし、沖縄への基地政策  
では、普天間基地の新基地建  
設(移設先)を「国外・最低  
でも県外」とした約束を守る  
ことはしませんでした。また  
その結果は、新政権鳩山氏の  
「新基地建設反対」の沖縄  
退陣の一因となりました。

11月の県知事選の勝利をめざ  
して、確固した民意を示すため、  
「新基地建設反対」の沖縄  
行動に3人、戦跡・基地学  
習に2名が参加しました。  
□沖縄側も「嘉手納基地一周  
行動」に3人、戦跡・基地学  
習には、退職者の会は遠い存在  
だつたと思われます。今年9  
月に黒島会長と天久幹事を派  
遣してパークゴルフと懇親会  
を実施しました。久米島在住  
会員のサークル活動を開始す

ると思います。今、沖縄は、  
自立し、孫の代まで米軍基地  
を残すのか、拒否するのか、  
歴史的な分岐点立っていると  
思います。頑張りましょう。

○久米島の会員(4人)にとつては、退職者の会は遠い存在  
だつたと思われます。今年9  
月に黒島会長と天久幹事を派  
遣してパークゴルフと懇親会  
を実施しました。久米島在住  
会員のサークル活動を開始す

ると思います。頑張りましょう。  
課題  
□多種多彩の郷土芸能に秀  
た会員が、多数います。また、  
地域で必要且つ要望されて活  
躍されている会員が多数いま  
す。これらの会員の紹介に努  
めます。会員の皆様の積極的  
なご協力をお願いします。原  
稿依頼だけでなく、インタビュー  
形式も取り入れます。  
□沖縄の課題について、特に  
基地新設問題について「NO！」  
の意思が示せるよう「(1月)  
知事選」に勝利しよう。

○今年は、琉歌の「歌碑めぐ  
り」・史跡(東側コース)を2  
011年2月中旬に行います。  
参加希望者を1月発行の「支  
部協だより」で募集します。  
□情報労連主催の「沖縄ビー  
スステーじ」の「嘉手納基地一  
周行動」・「戦跡めぐり」・「基  
地めぐり」学習行動が6月23  
日～25日に行われました。退  
職者の会では、全国から12名  
が参加して、沖縄戦の惨状や  
米軍基地の実態を実感され  
と思われます。帰られた後も、  
沖縄に関心をもたれることを  
期待します。

□口座未設定の会員・郵振り  
の会員のみなさまへ再度協力  
依頼文書を送付します。ご協  
力をお！  
□電通共済生協の基本契約が  
変更になりました。今号の裏  
面及びNTT労組新聞(ひろ  
がり版)(9月6日、第44  
0号)でお知らせしたように  
変更となります。(2011  
年1月1日実施)会員の協力  
でこの新制度を見守りたいも  
のです。



